

Qu'est-ce que c'est ?

Dans l'idée de monter une agence de communication, [Métropop'](#) se lance à la recherche de 8 volontaires pour être recrutés dans le cadre d'un service civique de 6 à 9 mois à partir de septembre 2020. La création de contenu, l'animation d'un média, la gestion des réseaux sociaux ou l'organisation d'événements t'intéressent ? Alors c'est ta chance.

**Comment ça se passe ?**

Une fois l'équipe complète et l'agence lancée, un chargé de mission vous encadrera tout le long de l'expérience. Celui-ci vous formera aux techniques de montage photo, vidéo, animation média, réalisation de reportages, infographies, etc. Vous organiserez avec vos coéquipiers la ligne éditoriale sur votre site et vos réseaux sociaux. Puis organiserez et animerez des événements conviviaux dans les quartiers pour valoriser des métiers, des formations et toute autre information adressée à la jeunesse.

Et pour postuler ?

Donc si vous vous intéressez aux réseaux sociaux et à la création de contenu envoyez votre CV et quelques lignes où vous vous présentez et expliquez ce qui vous motive à l'adresse metropopassociation@gmail.com. À la clef un service civique à Pantin et des déplacements dans toutes la Seine-Saint-Denis !

[Plus d'informations ici](#)

[Pour tout renseignement supplémentaire, n'hésitez donc pas à nous contacter.](#)